GRUNDSCHULE "Friedrich von Matthisson" HOHENDODELEBEN



Schulordnung

Wir möchten uns in unserer Schule wohl fühlen und in Ruhe lernen und lehren.

Umgang miteinander

Ich begegne anderen so, wie ich selbst behandelt werden möchte.

Miteinander lernen, lachen, Spaß haben, freundlich zueinander sein und Konflikte mit Worten lösen helfen mir meinen Vorsatz zu erfüllen.

Eigentum der Schule und deiner Mitschüler

Ich achte das Eigentum anderer.

Alle Einrichtungen der Schule und der Sporthalle (Räume, Möbel, Türen, Bücher, Geräte, Spielzeug,...) sind für uns da. Ich gehe damit sorgfältig um.

Das gilt auch für Kleidung und Schulsachen, die mir oder anderen gehören.

Im Unterricht

Wir wollen gemeinsam Freude am Lernen haben.

Ich komme pünktlich zum Unterricht, habe alle benötigten Materialien und zu erledigenden Hausaufgaben dabei. Damit ich am Unterricht aufmerksam teilnehmen kann, bleiben Spielzeug und digitale Geräte (Fitnessuhren, Sportuhren und Smartwatches) zu Hause.

In der Schule

Gefährlich wird es dann, wenn ich mich rücksichtslos gegenüber anderen verhalte.

Deshalb bewege ich mich im Schulhaus und auf dem Schulgelände so, dass ich andere nicht gefährde. Ich verlasse das Schulgelände nicht ohne Erlaubnis.

Die Schule halte ich sauber, Müll gehört in die entsprechenden Behälter.

Die Toiletten sind kein Ort zum Spielen und werden sauber hinterlassen.

Ich werfe nicht mit Steinen, Stöcke, Sand und im Winter mit Schneebällen.

Das Pausenspielzeug wird ordnungsgemäß zurück gebracht und die Seile bleiben frei von Knoten.

Auf dem Weg zur Schule und an der Bushaltestelle

Jeder möchte ruhig und entspannt ankommen.

Ich behindere oder belästige unterwegs keine anderen Kinder.

Die Anweisungen der Aufsicht am Bus sind zu befolgen. Im Bus bleibe ich während der Fahrt sitzen und beachte die Anweisungen des Busfahrers.

Allgemein

Gefährliche Gegenstände wie Feuerzeug, Streichhölzer, Messer bringe ich nicht mit zur Schule. Auch wertvolle Gegenstände und Dinge, die mir besonders wichtig sind, lasse ich zu Hause. In meiner Schule gilt für uns Kinder ein Handyverbot.

Diese Regeln wurden im Unterricht besprochen. Ich habe sie verstanden und halte mich daran. Verstoße ich gegen die Regeln, muss ich mit Folgen rechnen.